

así como en aquéllas en las que tenga su sede Salas de los Tribunales Superiores de Justicia con jurisdicción en una o más provincias.

En idéntico sentido se pronuncia el Reglamento de los Institutos de Medicina Legal, aprobado por Real Decreto 386/1996, de 1 de marzo, en su artículo 2.1, precisando que los Institutos de Medicina Legal se crearán mediante Orden del Ministerio de Justicia o por la Comunidad Autónoma afectada que haya recibido los traspasos de medios para el funcionamiento de la Administración de Justicia, oído el Consejo General del Poder Judicial.

Asimismo, el citado Reglamento de los Institutos de Medicina Legal faculta, en el artículo 8.1 al Ministerio de Justicia para establecer un Servicio de Laboratorio Forense y aquellos otros que sean precisos para una adecuada asistencia a la Administración de Justicia, a propuesta de la Comunidad Autónoma que haya recibido los traspasos de medios para el funcionamiento de la Administración de Justicia.

Por otra parte, teniendo en cuenta que la Comunidad Autónoma de Canarias ha sido objeto de los correspondientes traspasos de funciones y servicios en materia de medios materiales, económicos y personales para el funcionamiento de la Administración de Justicia, de conformidad con los Reales Decretos 2462/1996 y 2463/1996 ambos de 2 de diciembre, es la Comunidad Autónoma de Canarias la que tiene atribuida la competencia para crear el Instituto de Medicina Legal en la citada Comunidad Autónoma y con base en estas disposiciones la Comunidad Autónoma de Canarias ha elaborado un Proyecto de Decreto por el que se crea el Instituto de Medicina Legal de Las Palmas.

El Proyecto de Decreto anteriormente citado fue sometido a informe del Ministerio de Justicia con fecha 23 de enero de 2007, e informado por este Ministerio con fecha 9 de febrero de 2007.

La Comunidad Autónoma de Canarias por escrito de 23 de febrero de 2007 solicitó al Ministerio de Justicia el establecimiento del Servicio de Laboratorio Forense del Instituto de Medicina Legal de Las Palmas, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8.1 del Real Decreto 386/1996, de 1 de marzo.

En consecuencia, la presente Orden tiene como finalidad el establecimiento de un Servicio de Laboratorio Forense en el Instituto de Medicina Legal de Las Palmas, haciendo efectiva la posibilidad ofrecida por el artículo 8.1 del Reglamento de los Institutos de Medicina Legal.

En su virtud, oído el Consejo General del Poder Judicial y vista la propuesta de la Comunidad Autónoma de Canarias, dispongo:

Artículo 1. *Creación.*

Por la presente Orden se establece el Servicio de Laboratorio Forense del Instituto de Medicina Legal de Las Palmas.

Artículo 2. *Entrada en funcionamiento.*

El Servicio de Laboratorio Forense entrará en funcionamiento a la fecha de entrada en vigor de la norma autonómica por la que se cree el Instituto de Medicina Legal de Las Palmas.

Disposición final única. *Entrada en vigor.*

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Madrid, 27 de abril de 2007.—El Ministro de Justicia, Mariano Fernández Bermejo.

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA

9095 *RESOLUCIÓN de 27 de abril de 2007, de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se modifican parcialmente las normas que rigen los concursos de pronósticos sobre carreras de caballos.*

Por Resolución de 26 de septiembre de 2005 (BOE n.º 234 del día 30) se aprobaron las normas que rigen los concursos de pronósticos sobre carreras de caballos, las cuales entraron en vigor al día siguiente de su publicación.

Debido a que a partir del próximo 14 de junio se realizarán carreras de caballos, soporte de la Apuesta Hípica, en horario nocturno, y teniendo en cuenta que la carrera soporte de Lototurf puede celebrarse demasiado tarde, resultará necesario realizar el sorteo de Lototurf, en algunas ocasiones, antes del comienzo de la carrera que integra la combinación ganadora de dicha apuesta. Es por ello que se hace necesaria la modificación de la norma 24.^a de las que rigen los concursos de pronósticos sobre carreras de caballos.

En consecuencia, esta Dirección General, de acuerdo con lo establecido en la disposición final primera del Real Decreto 716/2005, de 29 de junio, y en uso de las atribuciones conferidas por el artículo 8.º, apartado 2, letra p) del Estatuto de la Entidad Pública Empresarial Loterías y Apuestas del Estado, aprobado por Real Decreto 2069/1999, de 30 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» de 14 de enero de 2000), ha resuelto modificar las normas que regulan los concursos de pronósticos sobre carreras de caballos, aprobadas mediante Resolución de 26 de septiembre de 2005, en los siguientes términos:

Único. La norma 24.^a 1, queda redactada como sigue:

24.^a 1 El sorteo para determinar los acertantes en cada concurso se celebrará en acto público, en el lugar, día y hora que se determine mediante Resolución de Loterías y Apuestas del Estado.

Disposición final.

Estas normas serán de aplicación a todas las apuestas que sean validadas para los concursos de pronósticos sobre carreras de caballos que se celebren a partir del día 11 de junio, inclusive.

Madrid, 27 de abril de 2007.—El Director General de Loterías y Apuestas del Estado, Gonzalo Fernández Rodríguez.

MINISTERIO DE FOMENTO

9096 *RESOLUCIÓN de 23 de abril de 2007, de la Subsecretaría, por la que se aprueban las condiciones de referencia de carácter provisional para el acceso a la red postal pública.*

La Ley 24/1998, de 13 de julio, del Servicio Postal Universal y de Liberalización de los Servicios Postales garantiza el acceso general a la red postal pública, a través del operador al que el Estado ha encomendado la prestación